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名古屋千種ロータリークラブ

承認 1982年8月24国

例会日 火曜日 12；30

例会場 愛知厚生年金会館

事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 吉田節美

幹事 石黒正則
会報･雑誌委員長大口弘和

題字黒野清宇
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ロータリーの夢を追い続けよう FOLLOWYOURROTARYDREAMNo.5
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創立16周年例会§ §
§ “'6年を顧みて” §
蝿 菊池昭元歴代会長 §烈
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であり愛知学院大学伽学部1両l窓会会長の三輪康君が草の

根外交官としてフィリピン・マニラの|､ンド地区へ歯の

治療活動の為のボランティアを謀ったとの記事があり、

日本とフィリピンの友好の為尽力されて居られる事が大

きく報道されて勝りました。皆様も御覧になられた事と

思いますが千種RCとして大変誇りとし、そして改めて

三輪君に対し敬意を表す次第であります。

さて、 8月は御承知の様に会貝墹強及び拡大月間であ

ります。

私共千種ロータリークラブの場合1年程前までは会員

数70名のボーダーラインを行ったり来たりの状況で・向

に増える事がありませんでした。この様な状況ではクラ

ブの運営にも大きな影聯を及ぼし哨強については会員全

員が憂慮しつつ過して参りましたのが実情でございまし

たが前年度会長始め皆様の熱意ある活動に依り一躍10名

と増強されホットー息ついた状況でありますが必ずしも

永久にこの状態が続くものではありません。

重要なのは会員の雌康上、仕事上の理由から毎年ある

程度の人数の会員を失うことにあります。ロータリーは

成長しなければ21世紀に活動を続ける輔が|亜|雌となり本

年度のテーマ“21世紀の架け柵”になろうもお題目だけ

で終ってしまいます。

会員数が入っては出て行く1mlil瞳扉の様であってはなり

ません。一11!*的な会員噌加は意味もなく折角入会された

方々に入って良かったと思われる様な魅力あるロータリー

にする事が会員全員に課せられた大きな貰務であり、そ

して増強についての|乳l心度が会員の何％に当るかが大変

重要になって来るものと思われます。

増強は会長、幹事、墹強委員長のみの仕事ではなく会

員全体の意識に依り達す可きであり、新会員にとっても

居心地のいいクラブではないかと思います。かつてロー

タリーの友1993年8月号にロータリーの友の顧問であり

ました宮城の大野PGは磨かれた宝石を探す事も大切だ

が多くの原石の中にも宝石がかくれている事を信じたい

切嵯琢膳することで宝石となって行く躯の重要性を尊重

しようと云って届られますが殿を噌しつつ質の向上を図

る事がロータリーの其の基本ではないかと思われます。

斯様な意味合いに於いてどうか今年度は会員全員が一
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圏"君が代”“我等の生業”

囹黙想～平和～

圏出席報告

会 貝 72(65)名 出席 47名

出席率 7231％

前々回 7月21日 （修正出席率) 100%

囮ビジター紹介 l名

囹ゲスト紹介

名古屋名城RAC会長樋口慎一郎君
〃 幹事遠藤賢彦君

園今月のお誕生日祝福

河村君(8/6)、松烏君(8/10)、伊藤君(8/17)、

黒野君(8/2()）

圏今週、先週のニコボックスは紙面の都合上、次回掲

載させて頂きます。

一

’石黒幹事報告

1 .次I且|例会日は181二lとなりますので、お間違いのな

いようお願い致します。

| 吉田(節)会長挨拶’
本日は東山RCの中井さん、名城RACの樋口さん

遠藤さん、よくおい出下さいました。

土川の秋模様と云う言葉がありますが今年は暑い土用

はおろか2～3日前に柳卿ﾘ1けになった許りで未だうっ

とうしいIJの連続です。青空に入道雲は何時の事やらス

カッとしない分、余計疲れを感じる昨今であります。

去る7月29H、 ’~|~'日新illlilﾘ1:|:ll市民版に当クラブの会員
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本年度会長テーマ 21世網耐懸け橋になろう ｲﾍ紙は|ﾘﾉ’ 紙をIMilljしております



て頂いておりまして今月の22日(t)、 23日(ﾛ)に岐阜県の

二唾|山でキャンプをします。

名城RACの活動としては来月の22H㈹に国連ボラ

ンティア名誉大使のI|'冊武仁さんをお迎えして荊淡を

行います。 1993年に息子の1W:さんがカンボジアに於

いて銃撃され亡くなったのをきっかけに自らも国連に

足を運ぶようになった小がi認められ、現在ただ一人の

ボランティア大使として活曜されています。貴重なお

話が伺えることと思いますので興味のある方は足を運

んで下さい。その他にも来年の地区ホストに向けては

ばたくべく色々と企仙iを練っております。

来年度の地区ホス|､が成功するかどうかこの一年に

かかっていると思います。私達RACとロータリアン

の皆様のつながりもより必要になってくると思います。

お1廿話になることもあると思いますが、どうかよろ

しくお願い致します。

丸となって増強に御協力いただき初期の目的を全員で達

成し度いと思いますのでどうかよろしくお願い致します。

樋口名城ローターアクトクラブ会長挨拶

みなさま、 こんにちは。

本年度の会長を務めさせて膜いております樋口慎一

郎です。宜しくお願い致します。

私共名城RACは今年'1年目を迎える事になりまし

た。千種RCさん始め10RCの提ll閏で1つのRACを

作るというのは全I王|でも怖で珍らしいという半で発足

当ll'寺から50名という大きな糸ll識でやってきました。現

在は40名前後になりましたがそれでもこの規模は全朧｜

で5本の指に入るのではないかと云われ、地区内外で

も名城RACは非常に注Uされており、活動の内容も

高く評価されております。

来年度は2760地区ホス|､を務める事になり、 RCで

云う、 カバナーをさせて頂く-ﾘﾄになり、地区代表とし

て来年度の年次大会を始め色々な事をホストすること

になりました。今愛知県には10RACありますがホス

トとして成功させることにより、初めて私達名城RA

Cも地区の中で認められるということになると思いま

す。今年は会長を務めておりますが来年度は地区代表

としてご挨拶に伺うこともありますので宜しくお願い

致します。

名城RACにとって今年、来年と飛躍の年となりま

すが、 これからもご支援、ご協力、ご指導の程をよろ

しくお願い致します。木[1は有雌うございました。

今年度活動報告

会員増強および拡大月間に因み
へ

囹秋山会員増強副委員長

8)1は「会員増強・拡大月間」です｡何故8月か、職

業分類調査が8月末までに行なわれ、未充填また新分

類を充填するため、会員墹強活動を開始するのに811

が適切な時期だということです。勿論会員増強は8月

だけのものではなく、一年II1行なわれるものです。征

年会員の自然減が5～10％あるそうです。千種RCも昨

年は10人増員がありましたが、なかなか70名越え80名

まで達しません。会員増強委員会では今年度目標を80

名達成としました。実現の可否は年度末の結果に現わ

れますが、今年のRI会長のテーマに倣い増強の夢を追

い続けていきたいと思います。木I]皆さんに会員候袖

推薦沓を配布させていただきました。RIの指導すると

ころによりますと「あなたのクラブの誰もが槙極的に

新会員を探さなければなりません。新会員の推薦はす

べてのロータリアンの責務です」と呼び掛けておりま

すが現状は、 「ロータリアンの70％はこの責務を果た

していません」と述べ、やる気でない会員にやる気を

起こしてもらうようにして下さいと云っております。

増員だけでなく、退会防止も消概的な増員策でありま

す。退会防止には、会員各々が常に周囲の人々への友

情的気配りでもって若しそのような気配が感じられた

ら、それとなくアプローチでもって退会防止にご尽力

を賜りたいと存じます。会員増強による財政面の影響

も入会金だけでなく「I術的なニコボックスの増収も兄

込め、会活動のより一脚の活性化につながって行きま

す。一人でも多くの会員候袖の推薦をお願い致します。

早＝

遠藤名城ローターアクトクラブ幹事挨拶
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お知らせ
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囹次回例会（8月25日）

友愛の日

今年度、愛知県内10RACの名『li屋ゾーンを統活す

るという事で名城RACがホストのようなことをさせ

－2－


